

Manette Revolution au TGS 2005

Soumis par robocop
14-09-2005

Nous en saurons bientôt plus sur la Nintendo Révolution, c'est promis Satoru Itawa devrait expliquer lors de sa conférence au Tokyo Game Show ce que sera la Révolution. Perrin Kaplan a déclaré que pour contrer la XBOX 360 Nintendo comptait sur Kirby! Simple gag ou est-ce que Nintendo pense réellement continuer ainsi? Personnellement je ne pense pas et la présentation de la manette et des possibilités de la console devrait se faire vendredi 16 septembre à 3 heures du matin au TGS 2005. Levons nous tout ce jour-là et espérons tous que Nintendo ne se bornera pas à nous présenter une simple manette aussi innovante soit elle. Perrin Kaplan déclare "La manette dans son ensemble est remarquablement innovante. Nous travaillons sur quelque chose qui va vraiment proposer une expérience de jeu unique. C'est notre but : pas seulement d'avoir une manette unique, mais d'introduire une nouvelle façon d'apprécier ses jeux. Nous devons voir si ses innovations inspirent aussi une certaine créativité de la part des autres. Et n'oubliez pas que nous sommes en train de déposer les droits de propriété intellectuelle pour le produit". Souvenons-nous de la rumeur d'une console hybride ayant la forme d'un cerveau dont nous vous parlions... Pour parfaire la rumeur un site a vu le jour nommé <http://www.revolutionday.com> qui affiche un décompte jusqu'au jour fatidique mais un simple Whois sur le nom de domaine ne donne que des faux renseignements, adresses et noms français fantaisistes. Probablement l'oeuvre d'un fan...non ce n'est pas moi!

Sources IGN, Puissance-Nintendo et Sangokuwil